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Procès-verbal 

Assemblée générale ordinaire du Club Athlétique Fribourg du 13 juin 2024 

 
Date : Jeudi 13 juin 2024, 18h30 

Lieu : Restaurant du Jura, Fribourg 

Pièces jointes : - PowerPoint présenté lors de l’assemblée [Présentation] 
 - Rapport des vérificateurs [Rapport vérificateurs] 
 - Liste de présence [Liste présence] 

Ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée et nomination des scrutateurs 
2. Approbation du Procès-verbal de l’AG du 28 avril 2023 
3. Rapports : - du Président 

- du Directeur technique et des Responsables de section  
- du Président de la section hommes-santé 

4. Présentations des comptes 2023 
5. Rapport des Vérificateurs des comptes 
6. Nomination des Vérificateurs des comptes pour 2024 
7. Fixation des cotisations 
8. Budget 2024 
9. Présentation des activités 2024, buts et objectifs 
10. Elections / démissions au sein du Comité directeur 
11. Election des membres d’honneur 
12. Prix spéciaux 
13. Propositions des membres 
14. Divers 
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1. Ouverture de l’assemblée et nomination des scrutateurs 

Le Président ouvre à 18h30 la 89ème Assemblée générale ordinaire du Club Athlétique 
Fribourg et adresse ses salutations aux 46 personnes présentes (voir [Liste présence]). 

Sont excusés : [Présentation]. 

Sont nommés scrutateurs, par acclamation : Nicolas LEVRAT et Paul BARRAS. 

Avant de poursuivre le traitement de l’ordre du jour, le Président propose d’observer une 
minute de silence pour les membres et les amis du club qui nous ont quittés durant cette 
année écoulée. 

2. Approbation du Procès-verbal de l’AG du 28 avril 2023 

Le Procès-verbal de l’Assemblée générale du 28 avril 2023 a été publié sur le site du Club 
Athlétique Fribourg. Il était disponible en plus en version papier sur place, et pouvait être 
consulté 45 min. avant le début de l’Assemblée générale. 

Le Procès-verbal est approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

3. Rapports 

Rapport du Président 

Le Président accentue son rapport sur quatre aspects : 
 Activités : L’année 2023 était une année presque normale. Le club était capable 

d’organiser le camp d’entraînement à Marina di Pietrasanta et la course Morat-Fribourg (y 
inclus le Mini Morat-Fribourg) 

 Stade : Les travaux de réfection ont eu lieu de fin 2022 à fin 2023. Le stade n'était donc 
pas disponible pour des meetings ou pour des entraînements. Le club était donc contraint 
de renoncer à organiser des meetings et les entraînements ont eu lieu au Stade du 
Mouret, au Stade de Bouleyres et au Collège Sainte Croix 

 Membres et structures : Le club a actuellement 102 athlètes et 20 membres du staff. Le 
nombre de membres et le nombre du staff ont légèrement baissé 

 Administration : Un outil a été évalué et acquis qui permet au club de gérer les membres, 
les cotisations et les meetings (athlètes et bénévoles). Il remplace le fichier EXCEL qui a 
été utilisé jusqu'à présent. Silvia SCHMID a transféré les données de l’ancien outil dans le 
nouvel outil et les a complétées. Le Président remercie Silvia SCHMID pour son travail. 

Rapport du Directeur technique et des Responsables de section 

Le Directeur technique accentue son rapport sur trois aspects : 
 Situation sportive : Présentation des détails concernant les entraînements, les camps et 

les compétitions 
 Situation du staff technique : On a été capable de renforcer les groupes d’entraînements 

et définir un responsable pour chaque groupe 
 Entraîneurs : Jessica Botter et Carlina Schwartz ont quitté le staff. Anika Krone, Marine 

Egger, Pauline Buillard et Van-Nhut Ho ont rejoint l’équipe de staff comme entraîneurs. 

La Responsable de l’Ecole d’athlétisme accentue son rapport sur les points suivants : 
 Situation sportive : On a un grand effectif d’athlètes et les demandes pour adhérer au club 

dépassent la capacité du club 
 Résultats : On a des bons résultats, surtout chez les écoliers/écolières B et C 
 Administration : La communication avec les parents et les inscriptions fonctionnent bien 

grâce à Nicolas Auffret 
 Point négatif : Il y a beaucoup de désistements de dernière minute aux compétitions. 
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Le Responsable du groupe d’athlétisme jeunesse accentue son rapport sur les points 
suivants : 
 Situation sportive : Un sous-groupe a été créé pour préparer la transition des athlètes vers 

le groupe de performance 
 Situation du staff technique : Corentin Bugnon a un rôle important comme entraîneur 
 Point négatif : Il est plus difficile d’intégrer et de garder les jeunes que les autres années. 

Dans son rapport, le Responsable du groupe performance félicite les athlètes pour les 
résultats. Il mentionne les principaux points forts de la saison ainsi que les différents 
résultats marquants de la saison. Il constate que le groupe de performance est en constante 
croissance. 

Rapport du Président de la section Gym Santé 

Le Président du CA Fribourg informe que Dr. Samuel Stress a été élu Président de la section 
Gym Santé à la dernière Assemblée générale de la section qui a eu lieu le 28 juin 2023. Lors 
de cette assemblée, l’ancien Président de la section, Marc Lanthemann, a été élu Président 
d’honneur. 

Le Comité directeur du CA Fribourg félicite Dr. Samuel Stress pour son élection comme 
Président et Marc Lanthemann pour son élection comme Président d’honneur. 

Dr. Samuel Stress s'adresse ensuite à l'assemblée. Il souhaite la bienvenue aux personnes 
présentes et informe sur les activités que la section a menées en 2023. 

4. Présentations des comptes 2023 

Les comptes 2023 sont présentés de manière détaillée par la Responsable financière. Pour 
les détails voir [Présentation]. 

5. Rapport des vérificateurs des comptes 

Le 1er vérificateur Michael Page présente le rapport des vérificateurs des comptes. Le 
rapport propose à l’assemblée d’approuver les comptes tels que présentés. Pour les détails 
voir [Rapport vérificateurs]. 

Le Président demande à l’assemblée de donner décharge au Comité directeur sur la base  
 des rapports du Président, du Directeur technique et du Président de la section hommes-

santé, 
 des comptes 2023 présentés, et 
 du rapport des vérificateurs des comptes pour 2023. 

L’assemblée approuve cette demande à l’unanimité, et donne ainsi décharge au Comité 
directeur. 

6. Nomination des vérificateurs des comptes pour 2024 

Selon l’article 45 des Statuts du CA Fribourg, “deux vérificateurs et un suppléant sont choisis 
parmi les membres et élus pour deux ans par l’Assemblée générale” : 
 Le 1er vérificateur (Michael PAGE) est arrivé au terme de sa mission. Le Comité directeur 

le remercie pour ses services accomplis 
 Le 2ème vérificateur (Nicolas LEVRAT) devient 1er vérificateur 
 Le vérificateur suppléant (Beat WOLF) devient 2ème vérificateur 
 Michael SCHEDER se présente comme candidat pour le mandat de vérificateur suppléant 

L’assemblée approuve la proposition de Michael SCHEDER comme vérificateur suppléant à 
l’unanimité. 
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7. Fixation des cotisations 

Le Président rappelle que lors de l’Assemblée générale en 2023, l’Assemblée avait accepté 
la proposition du Comité directeur d’autoriser le Comité directeur à augmenter les cotisations 
d'un montant allant jusqu'à CHF 50.00 par athlète à partir de 2024, si cela s'avère nécessaire 
pour établir un secrétariat. Il en résulte que le Comité directeur a les compétences de fixer 
librement les cotisations dans la fourchette définie lors de l’Assemblée générale en 2023. 

Le Président présente ensuite les cotisations appliquées pour 2024 (voir [Présentation]). Les 
cotisations pour les catégories Poussins, U10, U12, et U14 sont adaptées de CHF 30.00, et 
les cotisations pour les catégories U16, U18, U20 et Actifs sont adaptées de CHF 50.00 par 
rapport aux cotisations en 2023. 

8. Budget 2024 

Le budget 2024 est présenté par la Responsable financière (voir [Présentation]). 

Le budget est approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

9. Présentation des activités 2024, buts et objectifs 

Objectifs du Président 

Le Président présente ses objectifs pour 2024 : 
 Activités : Organisation du camp d’entraînement, d’un meeting et de la course Morat-

Fribourg (y inclus le Mini Morat-Fribourg) 
 Membres : Stabiliser le staff d’entraîneurs et augmenter le nombre d’athlètes 
 Structures : Renforcer le Comité directeur et les structures du club 
 Finances : Continuer à améliorer les finances du club. 

Objectifs du Directeur technique 

Le Directeur technique présente ses objectifs pour 2024 : 
 Consolider les structures d’entrainements existantes de manière à en faire profiter les 

athlètes actuels et futurs du club 
 Compléter l’offre d’entrainement dans les principales disciplines de l’athlétisme. 

Pour les détails voir [Présentation]. 

10. Elections / démissions au sein du Comité directeur 

Le Président informe qu'aucun membre du club n'a manifesté son intérêt pour devenir 
membre du Comité directeur et qu'aucun membre n'a donné sa démission du Comité 
directeur. 

Le Président rappelle que le Comité directeur est toujours à la recherche de personnes qui 
sont prêtes à s’investir au sein du comité.  

Pour les détails voir [Présentation]. 

11. Election des membres d’honneur 

Le Président informe que le Comité directeur n'a pas de candidat pour 2024 pour la 
nomination en tant que Membre d’honneur. 

12. Prix spéciaux 

Les prix pour les meilleurs athlètes sont distribués. Pour les détails voir [Présentation]. 
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13. Propositions des membres 

Selon l’article 22 des Statuts du Club Athlétique Fribourg, tout membre ayant une proposition 
à faire à l’Assemblée générale doit la soumettre au Comité directeur, par écrit, au moins 
deux semaines avant l’assemblée. 

Le comité n’a reçu aucune proposition. Aucune proposition spontanée n’est faite par 
l’assemblée pendant l’Assemblée générale. 

14. Divers 

Le Président du Comité d’organisation du Morat-Fribourg (Frédéric DUMAS) présente 
quelques détails concernant l’édition 2024 de la course. Il rappelle les difficultés auxquelles 
le Morat-Fribourg est confronté au sein des structures du CA Fribourg et explique qu'une 
réorganisation des structures s'impose en vue d'une séparation juridique entre le Morat-
Fribourg et le CA Fribourg. 

Les propos suivants sont tenus par l’assemblée : 

 Ludovic GUIGNET : Propose de mettre à jour le site internet du CA Fribourg 
Le Comité directeur répond que ceci est prévu pour 2024. 

 Nicolas AUFFRET : Pose des questions concernant la répartition du stade les mercredis. 
Frédéric DUMAS répond que la répartition n'a pas encore été définitivement réglée. 

 Frédéric DUMAS : La distribution des équipements aura bientôt lieu. Un nouveau sponsor 
a été trouvé pour les équipements. Il s'agit de Gérald CHASSOT. 

La séance est levée à 21h00. 

Fribourg, le 13 juin 2024 
 
 
 
 
 
 

Club Athlétique Fribourg 
Michaël ZAUGG 
Président et verbaliste 


